

Des hommes d'affaire guatémaltèques s'intéressent aux opportunités d'affaire qu'offre Cuba



La Havane, 10 juin, (RHC).- Des hommes d'affaire guatémaltèques ont exprimé leur intérêt pour la loi 118 sur les investissements étrangers à Cuba, laquelle offre des avantages concernant le paiement d'impôts.

Le président de l'entreprise Serpro, du Guatemala, Bayron Samayoa a déclaré que cette loi qui entre en vigueur ce mois-ci, éveille de grandes attentes car elle bénéficie aussi bien les investisseurs que le gouvernement et le peuple cubains.

Bayron Samayoa a assuré que Cuba devient son principal allié et la destination des exportations de son entreprise.

Pour sa part le gérant commercial de la Fédération des Coopératives agricoles des producteurs du café du Guatemala, Gerardo Alberto De León, s'est dit intéressé à établir un échange commercial avec Cuba

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/25423-des-hommes-daffaire-guatemalteques-sinteressent-aux-opportunités-daffaire-quoffre-cuba>



Radio Habana Cuba